



Prog. Ski-Études A.-Norbert Morin, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Programme ski-études, école A.-Norbert-Morin (1985-), intronisé en 2006

Inspiré par des programmes spécialisés en sport-études offerts aux États-Unis et constatant le taux de décrochage élevé des jeunes skieurs de compétition, Mario Riel et Josée Couture, deux enseignants en éducation physique à l'école A.- N.-Morin, initient en 1985 un programme de « concentration ski alpin ». Le programme s'installe progressivement, et en 1990, il est offert finalement aux cinq niveaux du secondaire. Le programme aura produit plusieurs athlètes de haut niveau dont Geneviève Simard et François Bourque. Le programme Ski-études est désormais offert en cinq options, soit le ski alpin passion, le ski alpin développement-course, le ski acrobatique, le ski de fond et la planche à neige.

Programme ski-études, école A.-Norbert-Morin (1985-), Inducted in 2006

Inspired by specialised sport-studies programs in the United States and noticing the number of young racing skiers who quits school, Mario Riel and Josée Couture, two physical education teachers at A.-N.-Morin initiated, in 1985, a ski program. They installed it progressively and, in 1990, it was finally offered to all 5 levels of secondary school. The program produced some very good skiers such as Geneviève Simard and François Bourque. The program Ski-études is offered in 5 options: alpine ski passion, alpine ski racing development, freestyle, cross-country and snowboard.